

GUEST

## Colore ta vie...



Elsa Charlier y  
Clarisse Piveteau  
Stylistes et Décoratrices  
de Be Design

Que vous aimiez le style classique, baroque, ethnique, urbain, champêtre ou industriel, la couleur est à la base de la décoration... L'utilisation d'une couleur plutôt qu'une autre, permet de redimensionner vos espaces, modifier les volumes, déterminer une ambiance, voire même atténuer certains défauts.

Par exemple, pour donner une impression de hauteur à une pièce basse de plafond, on utilisera une couleur claire qui pourra « descendre » sur le mur et y ajouter des rayures verticales. Pour abaisser la hauteur, on choisira une teinte plus sombre pour le plafond. Pour gagner en profondeur, on favorisera une teinte claire sur le mur du

fond et des couleurs plus soutenues pour les autres murs.

Dans le cercle chromatique, on distingue les couleurs chaudes et les couleurs froides dont leurs pouvoirs en décoration est souvent cité :

Les couleurs chaudes, l'ambiance y est chaleureuse et intime car les pièces semblent plus petites. Elles évoquent le soleil, la clarté...

- **Le jaune** est une couleur lumineuse. C'est l'ouverture, la clarté, la brillance, la noblesse. Il stimule le psychisme et favorise ainsi la concentration, l'organisation... Il serait donc idéal dans le cadre du travail.

- **L'orange**, comme le jaune, il stimule l'intellect. Certains soulignent qu'il agirait sur l'humeur, permettant de chasser les idées noires et retrouver le sourire.
- **Le Rose, Rouge** : des teintes que l'on n'ose pas toujours pour ses murs. Pourtant, elles permettent des mises en scène variées. Le Rouge est tout sauf une couleur apaisante... certains soulignent qu'il énerve, d'autres qu'il favorise concentration et créativité.
- **Le violet** : calme, méditation, spiritualité, douceur, sensibilité. Elle est la couleur tendance de l'année 2014. Le violet se décline en de multiples

teintes, qui offrent autant de possibilités pour l'intérieur.

Les couleurs froides agrandissent l'espace, donnent l'impression d'une pièce aérée et ouverte, à l'ambiance paisible.

- **Le Bleu** : sagesse, rêverie, calme, relaxation, créativité. Il existe tellement de nuances de bleu que cette couleur, apaisante convient à tous les intérieurs. Le bleu, aérien, léger, « froid », où l'espace jusqu'à l'infini nous appelle.
- **Le vert** : repos, nature, équilibre. C'est une couleur aux multiples nuances qui permet de nombreux

effets. Elle serait la couleur du calme par excellence. D'ailleurs, quelques végétaux dans une pièce ont un effet bénéfique sur le psychisme.

Notre perception des couleurs est totalement personnelle. Un environnement apaisant, pour une personne, peut s'avérer stressant pour une autre. Difficile donc, généraliser. En somme... Toutes les couleurs sont belles, il suffit de savoir comment les agencer, pour exploiter leurs beautés au maximum. Amusez-vous, elles sont là pour vous égayer et embellir votre quotidien... l'important est de mettre un peu de couleur dans votre vie !